



Schnörkellose Eleganz: das neue Chefbüro „Focus“.

Straightforward elegance: The new “Focus“ executive office.

Photo: Wellemöbel

Welle: Starkes Update in allen Bereichen Welle: Strong Updates in all Product Segments

Köln (hoe). Vielseitig wie jedes Jahr präsentiert sich Wellemöbel auf der imm cologne. Der Messestand beinhaltet wieder alle Segmente für jeden Bedarf und jedes Alter und zeigt sich in gemütlichem, wohnlichem Ambiente.

Das Komfort-Schlafzimmersystem „Ageless Living“ erhält durch ein helles Eiche-Dekor mehr Modernität – „more ageless“ wird es sein und somit auch eine breitere Zielgruppe ansprechen. Nicht nur im „Ageless Living“ setzt Wellemöbel auf den neuen, ultramatten Lack. Auch im erfolgreichen Premium Schlafzimmer „Master Bedroom“ kann der Kunde nun mit Kombinationen aus Hochglanz und Ultramatt spielen, was sehr individuelle Frontgestaltungen erzeugt. In den Segmenten für die jüngere Zielgruppe, präsentiert Wellemöbel einige Zimmer für die Kleinsten sowie das „New Concept“ für Kids, Teens und Students. Dieses wird bereits in den kommenden Wochen im Handel stehen und mit

drei Frontvarianten diverse Alters- und Geschmackswelten bedienen.

Cologne (hoe). This year’s Wellemöbel portfolio at the imm cologne is as diverse as ever. Again, the booth features solutions for all needs and ages in every product segment, displayed in a cozy and homely environment. With a light oak decor, the comfortable bedroom system “Ageless Living” appears even “more ageless” and ready to address a larger target group. Yet, Wellemöbel does not only feature the new, ultra-matt coating in “Ageless Living”. The customer can also realize many individual combinations of high-gloss and ultra-matt in the successful premium bedroom “Master Bedroom”. In the product segments for babies and teenagers, Wellemöbel presents a few room concepts for the youngest as well as “New Concept” for kids, teens, and students. This product range will be available within the next few weeks and offer several front variants for all ages and tastes.